

undefined - mardi 8 août 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

La restauration de l'église Saint-Géraud se poursuit



Les bénévoles se mobilisent pour récolter des fonds.

Dimanche 6 août, l'association PRESAGE a organisé sa tombola estivale annuelle devant l'église Saint-Géraud. Et samedi 12 août, elle participera à la brocante saillansonne en installant son stand à la salle Saint-Géraud.

Créée en 1994, cette association œuvre pour aider la commune de Saillans à mener à bien le projet de restauration de cette église, notamment en récoltant des fonds pour aider à financer les travaux. Lors du lancement de la dernière phase des travaux, en septembre 2021, PRESAGE pensait enfin voir le bout du tunnel et la restauration terminée deux ans plus tard. Mais le chantier a une fois de plus pris du retard. Notamment parce que le contrat avec l'entreprise choisie pour la restauration des décors peints a dû être rompu, cette dernière ne s'étant pas montrée à la hauteur de sa tâche. Un nouvel appel d'offres a été lancé et une autre entreprise devrait prendre le relais en septembre. En attendant, les travaux de maçonnerie et d'électricité à l'intérieur de l'église ont repris en juillet, avec notamment la démolition de la tribune, la réfection du dallage et l'installation de prises électriques au sol pour le chauffage amovible. Ajoutons que l'orage de grêle du 12 juillet n'a pas épargné la toiture de l'église, qui va devoir être refaite. Cela ne devrait toutefois pas avoir d'impact sur la durée du chantier, dont l'achèvement est espéré d'ici fin 2024.